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ORDINE DEL GIORNO <V- 9?
ai sensi dell'articolo 18, comma 4, dello Statuto e

dell'articolo 103 del Regolamento interno,

trattazione in Aula

trattazione in Commissione

OGGETTO; PIÙ' AGENTI PER IL COMMISSARIATO DI POLIZIA DI

IVREA E BANCHETTE

CONSIDERATO CHE

II Commissariato di Polizia di Ivrea e Banchette negli ultimi due anni ha subito un calo del personale del

10% creando una situazione per cui, spesso, le forze dell'ordine sono costrette a dover scegliere se

assicurare il controllo del territorio o la regolare attività amministrativa.

PRESO ATTO CHE

Le richieste di intervento da parte della cittadinanza, sono aumentate nello stesso periodo, del 20%

RILEVATO CHE

I poliziotti in servizio ad Ivrea sono ormai solo 49, con un'altissima percentuale di cinquantenni, e dal 2013

ad oggi è stato destinato ad Ivrea un solo Agente proveniente dal corso di formazione.

RILEVATO INOLTRE CHE

Le evidenti conseguenze si concretizzano nella diminuzione del numero di volanti sul territorio per turno,

passate da due ad una, e sull'importante servìzio del "poliziotto di quartiere" che, per periodi sempre più

frequenti, deve essere sospeso per assenza di personale qualificato.

SOTTOLINEATO CHE

II Commissariato di Ivrea e Banchette ha la competenza per 306 comuni per il rilascio dei passaporti e per

103 comuni per il rilascio di licenze amministrative assicurando, altresì, il primario compito di prevenzione

e repressione dei reati in un'aerea di oltre 2.000 Km quadrati con una popolazione di oltre 300.000

persone.

SOTTOLINEATO INOLTRE

In quest'area, il rapporto poliziotto-cittadini è di 1:6000 a fronte di una media nazionale di 1:250
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CONSIDERATO CHE

Secondo il Sindacato Italiano Appartenenti Polizìa, il Questore di Torino non può trasferire, in assenza di

domande, personale da Torino ad Ivrea, pena l'attribuzione di indennità economiche su cui non ha potestà,

ed il Ministero dell'Interno non invia agenti alla fine del corso di formazione.

PRESO ATTO INOLTRE

La situazione è sempre più preoccupante perché un analogo decremento di personale riguarda anche il

corpo dei Carabinieri e si rischia, concretamente, che in determinate fasce orarie non vi sia sul territorio né

una volante della Polizia né una gazzella dei Carabinieri provocando grave pregiudizio al diritto dei cittadini

alla sicurezza.

Il Consiglio regionale.

IMPEGNA IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA

A farsi promotore, all'indirizzo del Ministero dell'Intero e del Capo della Polizia,

dell'esigenza manifestata dai Sindacati di polizia, richiedendo l'assegnazione di nuovi

agenti al Commissariato di Polizia dì Ivrea e Banchette.
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Casella di testo
FIRMATO IN ORIGINALE (documento trattato in conformità al provvedimento del Garante per la protezione dei dati personali n. 243 del 15 maggio 2014). 


